



4ième jour

publié le 09/01/2020

Ce matin, nous nous sommes levés à 7h15, ensuite nous avons déjeuné et nous avons skié de 9h00 à 11h00. Nous (les débutants) avons commencé les pistes vertes, pour la toute première fois, c'était très sympa mais pas toujours facile.

Les autres groupes se sont aussi bien amusés, même que certains ont pris une piste noire...

Nous avons mangé des saucisses grillées au barbecue en haut de la montagne dans la salle hors-sac, c'était délicieux !

Dès que nos moniteurs sont arrivés, nous sommes repartis skier.

Ce soir, enfin, nous faisons la fête à la boum avant de passer nos épreuves de ski demain matin.

Malheureusement demain c'est déjà la fin, dommage...

A demain, arrivée à Charroux prévue vers 22 h 00 (l'heure exacte sera précisée en chemin environ 1 heure avant notre arrivée).

A demain.



